

Sozialdemokratische Partei Deutschlande

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach

Vorlage-Nr. 2147/2010

Punkt der Tagesordnung

ANTRAG der SPD

Betreff: Verlegung des Zebrastreifens am kleinen Kreisel

Die Verwaltung wird gebeten, den Fußgängerüberweg am unteren Ende der Kreuzstraße, unmittelbar am Kleinen Mombacher Kreisel, um einige Meter in Richtung Schwimmbad zu verlegen und so eine direkte Verbindung von Karls- zu Turnerstraße zu schaffen.

Begründung:

Nach der erfreulichen Entfernung der Leitplanke bietet sich die direkte Verbindung für Fußgänger und Radfahrer zwischen Karls- und Turnerstraße an, die allerdings gesichert werden sollte. Eine Verschiebung des Zebrastreifens hätte zudem den Vorteil, dass der Überweg leichter als bisher einzusehen wäre und sich die von oben kommenden Verkehrsteilnehmer nicht gleichzeitig auf Überweg und Einfahrt in den Kreisel konzentrieren müssten. Eine rechtzeitige Verlangsamung der Geschwindigkeit würde zwangsläufig mit dieser Maßnahme einhergehen. Auch die Behinderung durch einen Rückstau im Kreisel durch ausfahrende Fahrzeuge, die am Fußgängerüberweg in Richtung Ortskern anhalten müssen, würde hierdurch vermindert.

Horst Böcher, Fraktionssprecher Mainz-Mombach, den 15.11.10